



Anick Volger
Teufenbergstrasse 399
9105 Schönengrund

079 711 52 02
a.volger@bluewin.ch

Anick Volger
Präsident SVP AR

Medienmitteilung der SVP AR

Schönengrund, 7. Juni 2023

Interpellation «Asyl-Notstand in Appenzell Ausserrhoden?»

Für das laufende Jahr rechnet das SEM mit bis zu 40`000 neuen Asylgesuchen. Basierend auf diesen Prognosen haben bereits Kantone wie Aargau und Luzern, insbesondere aufgrund fehlender Unterkunftsmöglichkeiten, den Asylnotstand ausgerufen. In diesem Zusammenhang hat auch der «Fall Windisch» medial für grosse Aufregung gesorgt und gerade kürzlich sprach sich der Ständerat gegen einen Kredit über 130 Mio. zur Finanzierung von Container-Dörfern, aus.

Vor diesem Hintergrund macht sich die SVP AR grosse Sorgen, über die möglichen Kosten aber auch Herausforderungen, die auf unseren Kanton im Asylwesen zukommen. Entsprechend verlangen wir Antworten zu konkreten Fragestellungen, insbesondere zu einem drohenden Asyl-Notstand und den Auswirkungen auf die Gemeinden.

Interpellation «Starke und intakte Familien sind das Rückgrat unseres Landes. Wie wird die psychische Gesundheit der jungen Bevölkerung gewährleistet und gefördert?»

Emotional gesunde und starke Familien bilden die Eckpfeiler für ein erfolgreiches Land. Die Belegung und Wartefristen unserer Psychiatrien widerspiegeln ein anderes Bild. Der Kanton plant aufgrund der gestiegenen psychischen Probleme von Kindern und Jugendlichen gar die Eröffnung einer stationären Klinik.

Wir leben in einem wohlhabenden Land und haben Frieden, und doch erkranken zunehmend mehr (junge) Menschen an psychischen Problemen, an Vereinsamung und infolge des Drucks auch an einer Überforderung. Häusliche Gewalt, sexueller Missbrauch, Suizide, psychische Probleme sind u.a. Auswirkungen davon.

Aufgrund dieser für uns zum Teil fragwürdigen Entwicklung stellen wir der Regierung konkrete Fragen zur psychischen Gesundheit in Familien sowie zum geplanten Ausbau einer stationären Klinik am PZA.

Für Fragen:

Präsident SVP AR
Anick Reto Volger
079 711 52 02
anick.volger@bluewin.ch

Anhang:

- Interpellation «Asyl-Notstand in Appenzell Ausserrhoden?»
- Interpellation «Starke und intakte Familien sind das Rückgrat unseres Landes. Wie wird die psychische Gesundheit der jungen Bevölkerung gewährleistet und gefördert?»